
 

 

 

Ata nº 11 

Conselho Geral Extraordinário 

Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte, reuniu o Conselho Geral do 
Agrupamento de Escolas Ferreira de Castro em reunião extraordinária, por videoconferência, a 
fim de dar cumprimento ao seguinte ponto único, aprovação do relatório de contas de gerência 
de dois mil e dezanove. 

O Presidente do Conselho Geral deu início à reunião assim que se verificou a existência de 
quórum. 

O Presidente do Conselho Geral começou por enquadrar a reunião e, uma vez que tinha enviado 
para leitura prévia a apresentação do relatório de dois mil e dezanove, deu a palavra à 
Conselheira Arminda Bastos, na qualidade de Coordenadora Técnica, para que explicasse 
detalhadamente o relatório de contas de gerência de dois mil e dezanove. 

Após a intervenção da Conselheira Arminda Bastos, o Presidente do Conselho Geral colocou o 
documento à discussão. 

Como nenhum dos Conselheiros presentes colocou questões, nem pediu esclarecimentos sobre 
o relatório, o Presidente do Conselho Geral pôs o documento à votação. 

O relatório de contas de gerência de dois mil e dezanove foi aprovado por unanimidade. 

A ata foi aprovada em minuta, tendo os Conselheiros presentes confirmado a sua presença e o 
seu voto através de um link disponibilizado para o efeito. 

E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata 
que vai ser assinada nos termos da lei. 

 

O Presidente do Conselho Geral: 

A Secretária:  


